

Vecinos de la junta vecinal Pampa V estrenan sede con una sesión del Consejo Municipal

En la oportunidad, el jefe comunal tras escuchar planteamientos de dirigentes y vecinos del lugar sobre materias de seguridad pública y proyectos de mejoramientos comunitarios, instruyó a las unidades de Inspección Municipal; Renta; Medioambiente,

Aseo y Ornato; y Tránsito, intensificar servicio preventivo y mantención de espacios públicos.

En lo particular, en lo que refiere a seguridad, se orientó aumentar las rondas de los equipos de seguridad ciudadana junto al apoyo de carabineros

en el sector; mejoras y reposición de luminarias de calles y plazas; fiscalización de casas abandonadas y funcionamiento del comercio establecido de ventas y expendio de bebidas alcohólicas y panaderías.

Según denuncian los pobladores, los locales como botillerías no respetan los horarios de atención al público y permanecen vendiendo durante toda la noche.

Asimismo, las quejas de los vecinos apuntan a contaminación ambiental de parte de las panaderías que emiten humos y

olores nauseabundos, afectando la salud de toda la población.

Por otra parte, la vecina Gloria English Vega, presidenta de la junta vecinal Pampa V, además de agradecer la visita del alcalde Patricio Ferreira y Cuerpo de Concejales, en su primera actividad comunitaria en su sede recientemente inaugurada, señaló estar muy contenta que las autoridades comunales las hayan escuchado y también obtenido respuestas a sus inquietudes para ir mejorando la calidad de vida en el barrio.

Concejo Municipal en terreno presidido por el alcalde Patricio Ferreira atiende necesidades y preocupaciones de vecinos y vecinas de la junta vecinal Pampa V, en sector La Pampa.



En lo inmediato, dijo que se mejorará la iluminación de la cancha contigua a la sede y próximamente se realizará un trabajo comunitario con el municipio para que el espacio deportivo sea ocupado para la práctica deportiva y no para estacionamiento

y encuentro de personas ajenas a la población, generando incivildades y suciedad. Junto a ello, está el compromiso de un mayor patrullaje preventivo, mejoras de señalética de tránsito y funcionamiento de locales como botillerías y panaderías.